

Soy de Tijuana, aquí ya hicieron el apagón análogo, a partir de entonces no vemos televisión local, vivo en Playas de Tijuana, no nos dieron convertidores porque según estábamos en una colonia privilegiada, pero aquí la señal de Televisa, TV Azteca 7, TV Azteca 14 y Oncetv no llegan, algunos vecinos optaron por contratar TV de paga y nosotros nos limitamos a ver los canales de San Diego (Estados Unidos) que son los que captamos pero que continuamente nos quedamos sin señal.

La señal análoga no era la mejor pero sí llegaba y cuando se debilitaba se veía granulenta pero el sonido continuaba y podíamos seguir la trama de los programas, con la señal digital se llena la pantalla de cuadros, se deja de escuchar el sonido y finalmente se va la señal para no regresar hasta minutos después, en algunas ocasiones hay que esperar media hora o más.

Cuando gusten los invito a que vengamos a no ver la señal digital local y a ver los canales americanos que se van y regresan.

Estoy a favor del progreso pero esto es solo progreso para la TV de Paga, las televisoras ya tienen el equipo para la señal análoga, que dejen ambas, cuando se vaya la digital solo le cambiamos al televisor a la señal análoga y no dejamos de ver la programación.

O acaso hay intereses de por medio con las TVs de paga???

TV digital tiene deficiencias, un pariente vive en Los Ángeles (EEUU) donde se encuentran todas las centrales de televisoras nacionales y aun a ellos se les va la señal...

Ustedes ya tienen televisiones planas con capacidad de recibir la señal digital, ¿reciben todos los canales? ¿les llega la señal sin interrupción? ¡Vengan a Tijuana, la ciudad está situada entre cerros y cañones y comprueben que la señal no llega a todos!

[Que tengan un buen día!](#)